

学校便り 11月号

晩秋の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のことと存じ上げます。

平素は、本校の教育にご理解・ご協力を賜りまして誠にありがとうございます。



特別支援学級の生徒作品「切り絵」

2学期も折り返しを迎え衣替えも行いました。朝夕の気温も下がり始めました。感染症も落ち着き始めましたが、引き続き対策を講じながらの学校生活を送っています。

【体育大会】

10月15日（金）秋の快晴の下、体育大会を実施しました。当日の最高気温が26.6度と夏のような状況でしたが、感染症対策・熱中症対策を講じながら競技を行いました。

しかし、生徒は様々な制限のあるなかでしたが、全種目全力で取り組みました。生徒の皆さんにとっては思い出に残る体育大会だったと思います。

私自身も若く活気がありパワーに満ちた姿を披露してくれた生徒に大変感動しました。生徒の皆さん！お疲れさまでした。



合同体操

【中間テスト】

断水等の関係で10月25日（月）・26日（火）に延期しましたが、無事に2日間行うことが出来ました。11月には、期末テストが実施されます。今回のテストを自分自身で振り返り次のテストに向け学習の準備を始めてください。



【和歌山市中学校総合体育大会】

感染症拡大で各競技の開催が危ぶまれましたが、創意工夫のもと各競技が実施されました。既に終了した競技の表彰を中間テスト終了後に放送で行いました。

県大会出場の各部・大会継続中の各部の健闘をお祈りします。

尚、各部・文化的表彰は先日配布いたしました「貴志中学校の輝き」をご覧ください。



【11月の主な行事】

☆学校開放週間 9日（火）～15日（月）《本校は通年開放しています》

☆文化発表会 16日（火）・17日（水）《りら創造芸術高校来校》

☆期末テスト 26日（金）・29日（月）・30日（火）

☆実力テスト 8日（月）

☆避難訓練 30日（火）

☆『貴志地区防災の集い』 27日（土）9：30～

